

## Rallye-Teams des MSC Wahlscheid stark unterwegs

Für die Rallyepiloten des MSC Wahlscheid standen direkt 2 Veranstaltungen in kurzer Folge im Terminkalender. Beide Läufe wurden um die Youngtimer und ADAC-Gau-Wertung gefahren und waren deshalb ein Muss für die Aktiven des MSC.

Die diesjährige ADAC-Rallye Bad Emstal wurde auf insgesamt sieben Wertungsprüfungen auf einem ehemaligen Kasernengelände mit stadtkursähnlichem Streckenverlauf durchgeführt. Teilweise starker Regen, der die Schotterstellen spätestens beim zweiten Durchgang zu echten Mutpassagen formte, bildete die Basis für diese anspruchsvolle Rallye. Tradition hat schon das „freund-

schaftliche“ Duell zwischen Jürgen Lenarz und Heinz-Robert und Martin Jansen (Lohmar), die sich im Manta B mit rund 46 Sekunden Rückstand mit dem zweiten Platz hinter Lenarz zufrieden geben mussten. Gegen den Jürgen Lenarz war heute einfach kein Kraut gewachsen, so das Rallye-Urgestein vom MSC Wahlscheid, der aber mit seinem 2. Platz die Meisterschaftsentscheidung noch offen hielt.

Dirk Tillmanns hatte sich mit Fritz Walter Vohl einen sehr kompetenten Navigator auf den heißen Sitz geholt. Mit seinem bildschönen Opel Ascona A meisterte Dirk die Prüfungen perfekt und konnte so mit Platz vier bei den YOUNGTIMERN wie auch in den Gruppe

2 Fahrzeugen bis 2000 ccm einen Achtungserfolg erringen.

Bei der Rallye Siegerland Westerwald waren 6 Teams vom MSC Wahlscheid am Start. Vater und Sohn Jansen belegten auf dem Schotterparcour einen 5 Platz in der Klasse. Das Duo Gehlen / Herchenbach brachte den Mercedes auf einen guten 4. Platz in der Klasse ins Ziel.

Dirk und Uwe Tillmanns hatten ihre Kräfte auf dem BMW 318is von Uwe Tillmanns gebündelt und fuhren eine 7. Platz in der Klasse ein. Das Duo Weiper/Vohl belegte mit dem Opel Ascona Platz 9 in der Klasse. Der schnelle BMW 318is von Günther Werner mit Co Hans Peter Schmitz belegte einen

3. Platz in der Klasse. Einen tollen Erfolg konnte Markus Schulz bei der Siegerland Westerwald Rallye verbuchen. Sein bekannt schneller VW Polo mit 1300 ccm hat sich mittlerweile zum Schrecken der größeren Klassen, mit denen er regelmäßig zusammengelegt wird, entwickelt. Er fuhr mit seinem Partner Christian Kopiniok auf den anspruchsvollen Prüfungen im Wersterwald sehr besonnen, und so konnte er wichtige Punkte in der ADAC-Gaumeisterschaft einsammeln. Der Youngster des MSC Wahlscheid belegte in seiner Klasse den 3. Platz und sicherte sich damit den 2. Platz in der ADAC- Gaumeisterschaft in der Sparte Rallye.